



Ein Tag vor der Tür des ersten deutschen Bürgers:
6 Uhr früh vor dem Hauptportal des Reichspräsidenten-Palais in der Wilhelmstraße in Berlin

Ein Tag vor der Tür des ersten deutschen Bürgers

Eine Foto-Reportage des Uhu

Eine der interessantesten Straßen Berlins ist die Wilhelmstraße. Wilhelmstraße: das bedeutet Sitz der Reichsregierung. Dort liegen nebeneinander die Reichskanzlei, das Auswärtige Amt, das Reichsverkehrsministerium, das Reichsfinanzministerium und das Palais des Reichspräsidenten. Das Palais des Reichspräsidenten, des höchsten Repräsentanten der deutschen Republik, wird bei großen Empfängen von zahlreichen Neugierigen umlagert. Aber auch sonst wird es wohl kein Berliner, dessen Weg durch die Wilhelmstraße führt, versäumen, einen



6⁰⁵. Der Hausinspektor Tappe macht mit seinem Schäferhund Prinz den morgendlichen Inspektions-Rundgang, um zu sehen, ob alles in